

## La Prohibición de Neruda en Argentina, la Mejor Propaganda: Matilde Urrutia

SANTIAGO, 24 de septiembre. (AFP)—Como "el mejor acto de propaganda que se pueda hacer en favor del poeta chileno Pablo Neruda", calificó hoy aquí la viuda del vate, Matilde Urrutia, la prohibición del gobierno argentino de que se estudie al Premio Nobel en las escuelas de ese país.

Matilde Urrutia, quien formuló declaraciones ante la tumba de su esposo al cumplirse siete años de la muerte del poeta, dijo que le parece "increíble" que se prohíba su obra entre los escolares argentinos.

Interrogada por un periodista sobre la medida que fue anunciada, según medios de prensa, por el ministro de Educación argentino, Juan Llerena Amadeo, Matilde Urrutia señaló: "¿Qué quiere que piense, si la barbaridad está a la vista?".

Luego subrayó: "Imagínese usted la cara que pondrán esos niños a los que hoy se les dice que Pablo es peligroso, cuando se encuentren con sus 'Veinte poemas de amor'".

La viuda planteó además que la prohibición impuesta contra los libros de su esposo "es el mejor homenaje que le pueden hacer en

el aniversario de su muerte, porque al imponérsele el sello de lo prohibido, todos van a querer leerlo".

"...Los niños, que no lo son tanto, porque son jovencitos de 10 y 12 años, son personas que piensan, no gentes a las que se les puede manejar según el gobernante de turno", concluyó.

## ► Afirma la viuda del poeta chileno La prohibición argentina contra Neruda, buen acto de propaganda

SANTIAGO, 24 de septiembre (AFP). — Como "el mejor acto de propaganda que se pueda hacer en favor del poeta chileno Pablo Neruda" calificó hoy aquí la viuda del vate, Matilde Urrutia, la prohibición del gobierno argentino de que se estudie al Premio Nobel en las escuelas de ese país.

Matilde Urrutia, quien formuló declaraciones ante la tumba de su esposo al cumplirse siete años de la muerte del poeta, dijo que le parece "increíble" que se prohíba su obra entre los escolares argentinos.

Interrogada por un periodista sobre la medida que fue anunciada, según medios de prensa, por el ministro de Educación argentino, Juan Llerena Amadeo, Matilde Urrutia dijo: "¿qué quiere que piense, si la barbaridad está a la vista?".

Luego subrayó: "imagínese usted la cara que pondrán esos niños a los que hoy se les dice que Pablo es peligroso, cuando se encuentren con sus *Veinte poemas de amor*".

La viuda planteó, además, que la prohibición impuesta contra los libros de su esposo "es el mejor homenaje que le pueden hacer en el aniversario de su muerte, porque al imponérsele el sello de lo prohibido, todos van a querer leerlo".

### Protesta del Régimen por la Muerte de Somoza

## Estudia el Gobierno Paraguayo la Posibilidad de Romper con Nicaragua

ASUNCION, 24 de septiembre (AFP, AP, EFE y Latin)—El gobierno de Paraguay estudia la posibilidad del rompimiento de relaciones diplomáticas con Nicaragua, como protesta por el asesinato de Anastasio Somoza Debayle, crimen preparado, según el régimen sudamericano, en Managua; de esta afirmación presentará "pruebas", declaró un vocero oficial.

Por otra parte, a una semana del asesinato del ex dictador Somoza Debayle, ex Presidente nicaragüense, la policía de Paraguay parece haber perdido las pistas de los que quitaron la vida al ex mandatario centroamericano.

La información del rompimiento de relaciones diplomáticas entre Asunción y Managua, anunciada por la prensa local, no pudo ser

confirmada ni desmentida por el gobierno de Adolfo Stroessner.

Paraguay responsabilizó de la muerte de Somoza a un grupo de sandinistas, que al parecer teleguiaron desde Managua el asesinato de Anastasio Somoza. El matutino paraguayo, El Diario, afirmó hoy que el gobierno de Stroessner "ofrecerá pruebas de la participación del régimen sandinista en el atentado contra el ex dictador de Managua".

Por otro lado, en la capital nicaragüense, Guillermo Víctor Thomas, experto en asuntos internacionales, negó que haya participado en el atentado contra Somoza tras que el gobierno de Asunción lo acusó de haber formado parte del grupo de argentinos que ultimó al dictador.

"Tengo centenares de tes-

tigos que pueden ofrecer pruebas de que el día en que Somoza fue abatido a tiros, yo me encontraba en mi trabajo, en la compañía Nacional de Teléfonos y Correos".

### NINGUNA PISTA

La policía paraguaya continúa buscando a los cinco sujetos que asesinaron a Somoza. Silvia Mercedes Hodgers, compañera de Hugo Alfredo Irurzun, muerto por la policía; tres miembros de la organización argentina Montoneros y otro afiliado al Movimiento Revolucionario 17.

Los agentes de seguridad detuvieron a una pareja llegada de Argentina a principios de la semana pasada, pero sus nexos con el asesinato de Somoza no están claros, indicó un vocero militar.